

01.05.2021

Gehweg/Grünfläche beim City-Center

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird gebeten, auf der Grünfläche nördlich des City-Centers (Rot) die Fortsetzung des gepflasterten Weges zu beauftragen bzw. mit dem Eigentümer dieser Fläche die Umsetzung dieses Vorhabens auf dem Verhandlungsweg zu erreichen. Ebenso ist Fläche direkt am Radweg (Blau) zu optimieren.

Begründung:

Leider hat sich auf der Grünfläche nördlich des City-Centers eine unschöne „Dreckfläche“ entwickelt, da dort kein gepflasterter Weg vorhanden ist und die Menschen direkt über den Rasen gehen.

Westlich des City-Centers wurde kürzlich die Grünfläche umgestaltet und in diesem Zusammenhang ein gepflasterter Weg angelegt, der die „Abkürzung“ vom Geh/Radweg an der Bahnhofstraße/ L3205 zum Selzerbrunnen-Center ermöglicht.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich

